



en el interior. El mobiliario, sencillo y sobrio, armoniza con el ambiente y estilo de la construcción.

La Iglesia, casi totalmente destruída, se encuentra en la actualidad en período muy avanzado de reconstrucción. La parte correspondiente al altar mayor y al crucero han sido habilitadas para el culto de modo definitivo, y las obras de cubrición están tocando a su fin, lo mismo que las de la torre, de nueva planta en su totalidad.

El nuevo centro religioso se cons-

truirá rodeando la Iglesia, para lo que se suprimirán algunos edificios que, adosados o próximos a ella, la agobiaban y afeaban.

Se practicarán accesos a sus tres lados, a base de escalinatas y fuentes, en una de las cuales, la correspondiente a la fachada Norte, se levantará la Cruz de los Caídos, visible desde todo el pueblo. Un edificio destinado a Casa Parroquial, y entonado con la arquitectura de la Iglesia, completará el centro religioso del nuevo pueblo de Las Rozas.